

2022.SR.000030

Kleine Anfrage Lukas Gutzwiller (GFL): Kann der Gemeinderat das Modell «wir sind Stadtgarten» für günstigen Wohnraum in der zweiten Bauetappe Viererfeld vorsehen?

Ist der Gemeinderat bereit, für die zweite Bauetappe Viererfeld einen Investoren- und Projektwettbewerb analog zum Projekt Mutachstrasse vorzusehen, damit möglichst günstiger und durchmischter Wohnraum für eine Mietendengenossenschaft entsteht?

Begründung

Die Wohnbaugenossenschaft «Wir sind Stadtgarten» gewann im Jahr 2017 mit ihrem Projekt Huebergass den Investoren- und Projektwettbewerb für die Berner Wohnsiedlung an der Mutachstrasse. Die Anforderung der Ausschreibung war, eine vielfältige und nachhaltige Überbauung mit preisgünstigen Mietwohnungen zu entwickeln und zu realisieren. Die Grundsteinlegung fand 2019 statt und anfangs 2021 konnten die Genosschafter:innen einziehen. Inzwischen hat sich eine durchmischte und lebendige Überbauung entwickelt, welche als Modell für die zweite Bauetappe Viererfeld dienen soll

Bern, 03. März 2022

Erstunterzeichnende: Lukas Gutzwiller

Mitunterzeichnende: -